

JEU, SET & RAC

NUMÉRO 23 - JUIN 2018



CHAMPIONNATS INTERCLUBS

Équipes I Hommes et Femmes 2018





Les interclubs seniors sont maintenant terminés et notre équipe 1 Homme a réussi l'exploit de monter en N1 B pour la première fois de l'histoire du RAC.

La cohésion de l'équipe a su faire la différence et les joueurs se sont battus jusqu'au bout, notamment dans ce match de double avec Jacques-Olivier et Romain, gagné au super tie break 20/18.

Le partage avec les adhérents, animé par la communication spécifique qui a été mise en place pour les interclubs, témoigne bien de l'esprit club qui nous est si cher.

Notre club sait aussi accueillir avec un savoir faire reconnu. Cette année encore nous avons reçu les championnats de France 11/12 et 13/14 ans sur le site du Vert Bois. De très belles rencontres et nous avons la grande chance d'avoir un jeune «racien» Léo Cohen-Bacrie vainqueur !

Nous sommes fiers d'avoir reçu le label «Club Roland Garros» réservé aux clubs ayant de belles terres battues et organisateurs d'événements.

Que de belles émotions vécues au sein du club lors de ces derniers mois à commencer par le titre de champion de France 45 H !

Rendez-vous pour notre fête annuelle du club
Dimanche 1 Juillet au Vert Bois.

Je vous y attends très nombreux !

Claire Kalaydjian
Présidente du RAC Tennis



AU RAC TENNIS TOUT EST POSSIBLE !

Cela fait déjà plusieurs mois que se prépare la saison prochaine au club afin de vous offrir toutes les possibilités de pratiquer votre sport préféré. L'équipe pédagogique et les dirigeants ont travaillé à une offre basée sur un équilibre entre les différentes pratiques du tennis.

Le club vous propose une offre riche et variée qui va du loisir à la compétition aussi bien pour les jeunes que les adultes.

Pour les premiers pas sur un court, le club propose le baby tennis et le mini tennis, suivi de la formation et du perfectionnement en école de tennis. Les meilleurs éléments seront orientés vers le centre de compétition.

Chez les adultes, les cours collectifs sont possibles du débutant aux 3èmes séries avec la possibilité de compléter votre entraînement physique avec des séances dédiées ou même du fitennis en musique. Et pour tous, des stages vous sont proposés pendant les vacances. C'est la possibilité de travailler certains points et de rencontrer d'autres partenaires. Le tennis féminin est aussi à l'honneur avec un créneau particulier en semaine.

Chacun peut donc trouver sa place dans ce large éventail de proposition. Les dirigeants et l'équipe pédagogique ayant la volonté de faire toujours évoluer l'offre.

Prenez donc votre raquette, vos baskets et venez au RAC !

Jérôme Simbozel
Directeur de Club du RAC Tennis

INTERCLUBS UNE SUPERBE CAMPAGNE 2018



Après une campagne interclubs pleine de suspens l'équipe 1 hommes accède à la montée en nationale 1B. Une première pour le RAC tennis que nous sommes fiers de partager avec vous.

On doit cet événement historique à une très belle cohésion de l'équipe qui au fil des rencontres et malgré des moments difficiles est toujours restée soudée. Ce qui permet à notre équipe d'être la seule à finir invaincue de la poule ! De beaux moments aussi avec les adhérents venus soutenir nos champions comme lors du double contre Grenoble conclu 20/18 au super tie break !

Vivement la prochaine saison d'interclubs !

Le club avait 4 autres équipes masculines en lice qui se sont aussi battues avec détermination et dans un très bon esprit. « Voir ainsi tous nos joueurs et joueuses batailler et défendre fièrement nos couleurs avec enthousiasme en présence de nos nombreux supporters sur notre si beau site du vert bois fait chaud au cœur », nous confie Jacques-Olivier Moers, capitaine de l'équipe.

Patrick Tachet directeur sportif du club était le capitaine cette année de l'équipe 1 féminine et lui aussi souligne «une vraie et très belle dynamique du tennis féminin sur l'ensemble des 3 équipes engagées dans ces championnats».

« Quel tonus , quelle envie de faire les choses ensemble! » Pour notre équipe 1 nous avons atteint l'objectif initial qui était le maintien en N2. «Je suis ravi de cette belle année où le faire ensemble prend du sens avec un état d'esprit positif et beaucoup de plaisir pris dans le partage. Vivement la prochaine saison d'interclubs ! » ajoute Patrick.

Et puis d'autres résultats individuels font aussi la fierté du club. la montée N40 de Lou et 743 mondiale , les titres en double de Camille (571 mondiale en double), les titres nombreux au championnat du Comité des Hauts-de-Seine et enfin les tournois internationaux gagnés par Léo. Félicitations à tous nos champions !

La communication nouvelle qui a accompagné cette campagne interclubs avec des informations en live sur Whatsapp, sur les réseaux sociaux et des affiches a permis d'associer plus d'adhérents à cette belle aventure des interclubs.

Merci à tous de votre soutien. Et à l'année prochaine !





**LEO COHEN-BACRIE :
12 ANS ET DÉJÀ UN GRAND CHAMPION !**

Leo Cohen-Bacrie est devenu champion de France 2018 en remportant d'une main de maître la finale samedi 23 juin. Ce titre s'ajoute à deux autres victoires récentes en Tennis Europe, Leo ayant remporté le tournoi d'Agen et celui de Biot.

- Que retiens-tu de ces belles victoires ?

L.C-B : «A Agen, une grande émotion et une joie immense lorsque j'ai gagné. Durant toute la finale, je sentais le public qui m'encourageait et c'était très sympa de sentir tout ce monde derrière moi même si cela ajoutait un peu de pression car je ne voulais pas décevoir. Je garde cette image de moi après la balle de match, allongé sur le sol avec une crampe mais tellement heureux !

A Biot, l'autre tournoi Tennis Europe, c'était très important aussi car il y avait vraiment les meilleurs joueurs européens.

Je n'ai pas joué le double car mon partenaire était blessé et je ne sais pas si c'est cette énergie que j'ai peut-être eue en plus, mais j'ai fait un beau parcours, avec un match très solide en quart, puis une finale que je gagne contre le meilleur européen, en trois sets. Je suis mené 6/2, 3/1 et je retourne la situation.

Le championnat de France a été aussi un grand moment car c'était dans mon club au RAC. J'ai réussi à gérer le stress pendant mon parcours. Et je gagne la finale en étant mené 4/1 puis je gagne le set et après je déroule.»

- Comment réussis-tu à retourner ainsi les situations ?

L.C-B : «Je reste zen, je gère mes émotions et je résiste !»

- Et l'avenir, tu le vois comment ?

L.C-B : «Je pars en Italie avec l'équipe de France pour une semaine de Tennis Europe. Ca va être cool et j'adore l'Italie !»

- Comment gères-tu les études et le tennis ?

L.C-B : «Je suis en 6ème, ce n'est pas toujours simple de tout gérer mais ca va, j'y arrive. L'an prochain, je ferai mes études à distance.»

- Et tes ambitions pour la suite ?

L.C-B : «Gagner Roland Garros et devenir numéro un Mondial.»

Bravo Leo, ce sont de belles ambitions ! Nous te souhaitons plein de victoires et beaucoup de plaisir ! le RAC est très fier de t'avoir au club !

Itw : Marie-Claire



Le RAC Tennis est arrivé en finale du tournoi des «Alt's».

«On a froilé des étoiles. L'année prochaine on les décrochera !» dixit Valérie Khaled, la capitaine. On remercie Nadine, Pascale, Stéphanie, Laurence, Laetitia, Aurélie, Annie, Anne-Ingrid, Muriel et Valérie pour leur participation et leur implication dans cette compétition.

AGENDA

- 1er sept : 2e journée d'inscription pour les cours-co adultes
- 12 sept : tournoi Mini Galaxie 6/7 ans
- 17 sept : reprise des cours enfants et adultes

